

2020年4月18日

外洋湘南 会員の皆様

新型コロナウイルス感染の拡大に伴うレースイベントの件

いつも湘南水域でのレース及びイベントでは大変お世話になっております。

さて、すでに皆様もご存知の通り、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い4月7日には緊急事態宣言が出され、5月6日まで様々な自粛が要請されており、首都圏がその対象地域となっております。都市封鎖を行うものではなく、公共交通機関など必要な経済社会サービスは可能な限り維持しながら、密閉、密集、密接の3つの密を防ぐことなどによって、感染拡大を防止していくというものはありますが、不要不急の外出の自粛及び社会的距離を取ることが強く求められている状況です。

よって、外洋湘南としては、誠に残念なことではありますが70回の歴史を誇る大島レースを中止することとなりました。また、今後のレース及びイベントにつきましても、緊急事態宣言の推移を見ながら適宜対応していく所存です。

会員の皆様におかれましては、自らのご健康を守るのみならず、ご家族、関係するたくさんの方々のご健康と安全を守るためにも、可能な限り社会的距離の確保をお願いできればと思います。

一日も早く、湘南の海で気持ちの良い風を受けながら、皆様とお会いできることを心より祈念しております。

外洋湘南 会長 平井 昭光